
 

仙台市就学支援委員会に係るアンケート（結果） 

（評価A：課題なし B：ほぼ課題なし C：やや課題あり D：課題あり 無：無回答） 

１ 審議の進め方について 

 

評 価 A B C D 計 無 
総回 

答数 

人 数 37 8 5 0 50 1 51 

割 合 74.0% 16.0% 10.0% 0% 100%   

【事務局の取組】 

・ 知的障害部会と自閉症・情緒障害部会については，事前に事務局で実態を確認し，「事務局案」を

作成し，事務局案を基に審議いただいた。 

・ 進行表を作成し，審議時間の目安を示すとともに，審議の進め方を共通化することで，審議時間

の短縮を図った。 

○ 「A：課題なし」，「B：ほぼ課題なし」と回答した割合は，合計で 90%であり，「D：課題あり」の回答

はなかった。 

 

２ 審議記録用紙について 

  

評 価 A B C D 計 無 
総回 

答数 

人 数 36 12 1 0 49 2 51 

割 合 73.5% 24.5% 2.0% 0% 100%   

【事務局の取組】 

・ 知的障害部会，自閉症・情緒障害部会，言語障害部会，ＬＤ・ＡＤＨＤ等通級部会については，

審議記録用紙の改訂を行った。 

・ 視覚障害部会，聴覚障害部会，肢体不自由部会，病虚弱部会については，審議資料等の改訂は行

わなかった。 

○ 「A：課題なし」，「B：ほぼ課題なし」と回答した割合は，合計で 98%であり，「D：課題あり」の回答

はなかった。 

 

３ 新就学児の教育相談等について 

 

評 価 A B C D 計 無 
総回 

答数 

人 数 21 15 9 1 46 5 51 

割 合 45.7% 32.6% 19.6% 2.2% 100%   

【事務局の取組】 

・ 新就学相談会への参加を保護者のみとし，面談は事務局職員が担当した。 

・ 実態の把握は保護者からの聴き取り，保護者提出資料，幼稚園・保育園提出資料，アーチル資料

を基にして，審議資料を事務局で作成した。 

○ 「A：課題なし」，「B：ほぼ課題なし」と回答した割合は，合計で 78%であり，「C」及び「D」と回答

した委員は 22%であった。 

別紙３ 
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